

## TABLE - EMPLOI ROMPUE AVEC TRANSÉNERGIE

Consœurs, Confrères,

Depuis le Réseau spécial - vol.36 no 9 - du 12 avril dernier, plusieurs rencontres et interventions de votre syndicat avec la Direction de TransÉnergie ont eu lieu dans le but de rapatrier à l'interne tous les remplacements de disjoncteurs PK et PKV pour 2016.

Après plusieurs rencontres, les positions d'Hydro-Québec et de la section locale 1500 ne semblaient pas pouvoir se rejoindre. Les deux parties ont donc décidé de revalider leur mandat afin de trouver une solution pour la conclusion du dossier.

À la rencontre du 27 avril, la Direction de TÉ nous a avisés que leur mandat n'avait pas changé et que, pour l'année 2016, elle ferait remplacer l'ensemble des disjoncteurs PK et PKV par l'externe.

Il apparaît que les enjeux de mobilités et d'horaires de TÉ sont inconciliables, en un si court laps de temps, avec nos enjeux syndicaux de rapatriement à l'interne de remplacement d'appareillage, tel que discuté à la table emploi, ainsi qu'au dernier congrès de notre section locale.

Face à cette situation, votre **CEP (Comité Exécutif Provincial)** a décidé, mardi le 3 mai, par résolution adoptée à l'unanimité, de mettre fin aux discussions avec l'employeur à la table emploi pour l'année 2016.

De plus, votre CEP trouve inadmissible et irrespectueuse la position de TÉ de donner à l'externe le remplacement des 27 disjoncteurs PK quand une entente avait pourtant été convenue en 2015 de faire les travaux à l'interne au courant de l'année 2016.

Et tout cela malgré la preuve faite de notre efficience à l'interne à tous les niveaux en ce domaine grâce à l'excellent travail de nos équipes et lors du projet pilote réalisé en 2015 à la région Montmorency.

La position de la Direction de TÉ est inacceptable face à ses propres travailleurs...qu'on se le dise!

Plus d'information vous sera transmise par vos conseils régionaux qui seront tenus dans les prochains jours.

Solidairement,